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令和２年 第１回 玖珠町議会定例会 一般質問表（傍聴者用） 
３月１６日（質問順１番～４番） 

質問順 質問者 質問事項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 宿利 忠明 

 

１ 新型コロナ

ウイルスに

ついて 

(1) 町内で感染者がでた場合の対応を伺う。 
町長 

担当課長 
(2) 検査体制、病院等診療体制について伺う。 

(3) 周知方法について伺う。 

 

２ 小中学校の

臨時休校に

ついて 

(1) 保護者が仕事で休めない児童の対応について

伺う。 教育長 

担当課長 
(2) 給食、スクールバスの対応について伺う。 

 

３ 施政方針に

ついて 

(1) 町長のリーダーシップについて伺う。 町長 

(2) くすまちブランドの構築について具体的に伺

う。 

町長 

担当課長 

(3) 生徒によるまちづくり提言について伺う。 

(4) 集落支援員について伺う。 

(5) 地元商店での購買者にサービス券を交付する

が具体的に伺う。 

(6) 明海大学との連携について伺う。 

２ 河野 博文 

 

１ 新教育長の

教育行政への

考え方及び目

標について 

(1) 小中学生の学力・体力・精神力の現状につい

て伺う。 

教育長 

(2) 公営塾玖珠志学塾の本年度の状況・実績等に

ついて伺う。 

(3) 玖珠美山高校の本年度の状況・実績について

伺う。また今後の支援や情報発信・ＰＲ等の

目標について伺う。 

 

２ 豊後森機関

庫整備につい

て 

(1) 機関庫裏の宮下井路管理道の舗装整備ができ

ないか伺う。 

町長 (2) 機関庫内の公衆トイレ設置を望む声がある

が、考えはないか伺う。 

(3) 放送設備を導入しないか伺う。 

 

３ プレミアム

商品券事業に

ついて 

(1) 福祉のプレミアム商品券発行事業の現状につ

いて伺う。 
町長 

(2) 新年度の商品券発行事業について伺う。 

 

４ 令和２年度

からの行財政

改革について 

(1) 行財政改革への具体的施策及び数値目標があ

れば具体的に伺う。 

町長 (2) 経常収支比率改善目標値やラスパイレス指数

の改善、また財政調整基金増額目標設定につ

いて伺う。 

 

５ 九重町との

連携について 

(1) 玖珠九重行政事務組合の中で、玖珠郡育英会

や公営塾玖珠志学塾を、九重町と共同事業と

して一緒に取り組むことを提案する考えはな

いか伺う。 

町長 

 

【お知らせ】今議会の一般質問は、新型コロナウイルス感染拡大防止対策のため、

傍聴席での傍聴はできません。 
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質問順 質問者 質問事項 質 問 要 旨 答弁者 

３ 横山 弘康 

 

１ 日本遺産に

ついて 

(1) 平成２９年４月耶馬渓の歴史や文化を語るス

トーリー「やばけい遊覧～大地に描いた山水

絵巻の道をゆく～」が日本遺産に認定されて

３年が経過した。 

① その構成要件の啓発とこれまでの事業内容

を伺う。 

② その効果と今後の取り組みについて伺う。 

町長 

担当課長 

 

２ 九州自然歩

道について 

(1) 町内の九州自然歩道の現状について伺う。 町長 

担当課長 (2) 九州自然歩道の活用整備について伺う。 

 

３ 町花の追加

制定などに

ついて 

(1) 県指定天然記念物で昭和４８年に町花に制定

されたレンゲツツジに続く町花の制定や、花

を通じた町民共通の景観づくりなどについて

伺う。 

 ※町民が親しみを持てて景観を構成できるもの等 

町長 

担当課長 

４ 河島 公司 

 

１ 玖珠町の新

型コロナウイ

ルス感染症対

策について 

(1) 行事中止・延期対策は、どのような判断で取

り組んだのか伺う。 
町長 

(2) 学校の臨時休校は、どのような判断で取り組

んだのか伺う。 
教育長 

(3) 社会教育施設の臨時休館での、関係団体への

影響について伺う。 
担当課長 

(4) 町内で感染者が出た場合の検査機関と受診の

仕方について伺う。 

(5) 現時点で今回の対策をどう評価しているか伺う。 
町長 

(6) 今後の見通しと対策について伺う。 

 

２ 施政方針・

町政運営の基

本方針につい

て 

(1) 町長就任から折り返しを迎えたが町長の考え

と姿勢を伺う。 

町長 

(2) 町民協働参加の町づくりについて 

① 文化施設を活かした観光振興のその後の進

展を伺う。 

② 運動公園を拠点とした物販や宿泊等の協議

の進展を伺う。 

(3) 郷土愛を醸成し、故郷に貢献できる教育振興

について伺う。 
教育長 

(4) 予算編成方針について 

① 財政連営の現状を踏まえた財政計画につい

て伺う。 

② 限られた予算での有意義な予算執行につい

て伺う。 

③ 予算執行に当たっての考慮してほしいこと

について伺う。 

町長 

３ 第７１回日

本童話祭につ

いて 

(1) 催しの内容紹介と成功に向けてのアピールに

ついて伺う。 
担当課長 
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３月１７日（質問順１番～４番）  

質問順 質問者 質問事項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 小幡 幸範 

 

１ 行財政改革

プランについ

て 

(1) 過去の行財政運営改革について 

これまで実施してきた行財政改革における評

価と課題を伺う。 

町長 

(2) 新たに取り組む行財政運営改革について 

① 社会保障関係費の増加が行財政運営の課題

となっているが、適正化に向けた取り組みの

考えはないのかを伺う。 

② 推進スケジュールには調査・研究や検討の項

目が多くあり、実施に向けての協議検討は十

分にできていたのかを伺う。 

③ 住民への財政状況の情報提供は実施できて

いるのか伺う。 

 

２ 税の賦課徴

収業務につい

て 

(1) 賦課業務について 

① 固定資産の実地調査や評価替えの現状と対

策を伺う。 

② 固定資産の鑑定評価はどのように実施してい

るのか伺う。 

③ 土砂災害警戒区域による減額補正は実施で

きているのか伺う。 

町長 

(2) 徴収業務について 

① 滞納整理の手続きに納税折衝の実施ができ

ているのか伺う。 

 

３ 環境施策に

ついて 

(1) 第２次環境基本計画の実施状況や評価を伺う。 

町長 (2) 森林環境譲与税による森林の保全整備の考え

はないか伺う。 

 

４ 社会教育に

ついて 

(1) 豊後森藩資料館を今後どのように活用してい

くのか伺う。 

教育長 

(2) わらべの館の老朽化対策や今後の方針を伺う。 

(3) 社会教育課として今後どのような取り組みを

行うのか伺う。 

(4) 社会教育を通して玖珠町の人材育成をどのよ

うに考えているか伺う。 

【メ モ】 
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質問順 質問者  質 問 要 旨 答弁者 

２ 衞藤 和敏 

 

１ 教育長の所

信について 

 

（1）ギガスクール構想により教育現場と教育の質

がどのように変わるのか伺う。 
教育長 

（2）道徳教育や「継続は力なり」、「勤労勤勉」な

ど心の教育について、どのような考えか伺う。    

 

２ 中小企業・

小規模事者

振興計画に

ついて 

（1）昨年は大手スーパー等が経営破綻する事態になっ

たが、この現状をどのように考えているか伺う。    

町長 

担当課長 

（2）危機感を持ち、町の責務として振興計画に、

より一層力を入れる必要があるが、考えを伺

う。   

（3）住民の買い物の不便対策などの面から、中心

の商店街開発が必要だが、施策があるか伺う。   

 

３ 鳥獣害対策

について 

（1）鉄線柵等はほぼ町内全域に行き届いているが、

島獣被害は防げていない。被害面積や農作物の被

害額、また農家の心労を把握しているか伺う。    

担当課長 
（2）過去数十年かけ多額の対策費を投じたにも関わ

らず被害が防げないが、反省点はないのか伺う。   

（3）狩猟免許取得を推進し従事者を増やす事や、対

策を専門に行う支援員を設けてはどうか伺う。   

（4）処理施設が必要ではないか伺う。   

【メ モ】 
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質問順 質問者  質 問 要 旨 答弁者 

３ 細井 良則 

 

１ 教育行政に

ついて 

（1）教育に対しての抱負と、教育行政の向上に向

けての取組みついて   

① 長年にわたり教育に携わってきた中で、教育

行政全般について、基本的な考え方と抱負を

教育長に伺う。 

② 教育現場は変革の時期、一番大事な教育現場

の環境整備が遅れていると感じるが、今後ど

のような取り組みをしていくか教育長に伺

う。 

③ 現在の教育環境の在り方として、学校、家庭、

地域が連携しあった教育環境が必要と思う

が、教育長の考えを伺う。 

④ 新学習指導要領の道徳教育の中で郷土愛、祖

国愛についての指導内容があるが、教育長の

考える郷土愛、祖国愛を伺う。 

教育長 

 

２ 閉校した中

学校につい

て 

（1）閉校した中学校の備品管理について  

① 旧中学校が閉校して１年が経とうとしてい

るが、備品の管理はどうなっているのか伺

う。 

② 旧森中学校にある二宮尊徳像を、くす星翔中

学校に移設する考えがあるか伺う。 

教育長 

担当課長 

 

３ 玖珠美山高

校支援につい

て 

（1）公営塾運営について  

① 玖珠美山高生のための公営塾の設置の目的

と、塾の指導内容及び助成金額について伺

う。 

② 公営塾運営事業は、特定防衛施設周辺整備調

整交付金を財源とするが、メリット、デメリ

ットについて伺う。 

教育長 

担当課長 

 

４ 在沖縄海兵

隊の実弾射撃

訓練について 

 

（1）日出生台演習場の米軍使用に関する確認書の

遵守の徹底について 

① 本年度の訓練期間中、確認書に反し午後８時

以降の射撃が５日間確認されたが、町長の考

えを伺う。 

② 地域住民の不安解消と良好な地域の生活環

境を確保するために、本定例会において「日

出生台演習場の米軍使用に関する確認書の

遵守の徹底に関する決議」を議決したが、町

長として遵守の徹底に関してどのように考

えているか伺う。 

町長 

【メ モ】 
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質問順 質問者  質 問 要 旨 答弁者 

４ 秦 時雄 

 

１ 中学校跡地

の利活用につ

いて 

（1）玖珠中学校跡地の利活用について 

① 総合福祉の拠点に。考えを伺う。 

   （子育て世代包括支援センター・高齢者福

祉・障がい者福祉・障がい者の作業所など） 

町長 

 

２ 感染症対策

について 

 

（1）新型コロナウイルス感染症対策について 

① 町民の安全確保（PCR検査等の病院態勢）に

ついて伺う。 

② 共働き世帯やひとり親世帯に対する育児支

援について伺う。 

③ 臨時休校に伴う学校給食の停止の影響につ

いて伺う。 

町長 

（2）玖珠町のワクチン接種の現状と接種率の向上

の取り組みについて 

① 風疹抗体検査と予防接種の無料クーポン券

の利用状況について伺う。 

 ㋑本町の対象者数を伺う。 

 ㋺利用状況と今後の対策について伺う。 

 ㋩接種率の向上の取り組みについて伺う。 

② 高齢者肺炎球菌ワクチンの定期予防接種に

ついて伺う。 

 ㋑本町の対象者数を伺う。 

 ㋺利用状況と今後の対策について伺う。 

 ㋩接種率の向上の取り組みについて伺う。

（コール・リコール対策について）。 

③ ロタウイルスワクチン予防接種の現状と定

期接種（令和 2 年 10 月 1 日）前に対する子

供達の予防接種の公費助成について伺う。 

④ 白血病などにより定期接種で得た抗体が失

われた人に対するワクチン再接種の助成に

ついて伺う。（保険適用なし） 

町長 

 

３ 再犯防止に

ついて 

（1）再犯防止推進計画について（社会復帰への支

援） 

① 計画に対する認識について伺う。 

② 保護司、地方公共団体、民間等、関係機関と

の連携と取り組みについて伺う（就労、住居

の確保、保健福祉）。 

③ 玖珠町再犯防止推進計画の策定について伺

う。 

町長 

【メ モ】 

 


